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一、議程： 

 （一）主席致詞 

 （二）財政委員會報告 

 （三）審議「學生會」學術部長企劃認可案一讀 

       審議「學生會」學術部上學期行政預算案一讀 

 （四）審議「學生會」迎新專案企劃書案二讀 

       審議「學生會」迎新專案預算書案二讀 

   (五) 審議「學生會」秘書處長企劃認可案二讀 

        審議「學生會」秘書處上學期行政預算案二讀 

  （六）學生權益委員會報告 

   (七) 審議「學生會」財務處長企劃認可案二讀 

        審議「學生會」財務處上學期行政預算案二讀 

   (八) 審議「學生會」福利部長企劃認可案二讀 

        審議「學生會」福利部上學期行政預算案二讀 

   (九) 審議「學生會」行銷部長企劃認可案二讀 

        審議「學生會」行銷部上學期行政預算案二讀 

  (十) 討論「學生議會」學生權益委員會法律修正案 

   (十一) 審議「學生議會」秘書處長企劃認可案二讀 

          審議「學生議會」秘書處上學期行政預算案二讀 

 

二、討論： 

  （一）主席致詞  

      1、發送迎新周制服夜店趴議員之邀請卡，並由秘書於 9/18（三）前統計欲出席之總人數。 

      2、9/27 (五)將招開承商督導會議，會議係討論承商產品價格、營業時間及學生購物動向設計 

     等。而於 9/22 (日)，承商召委許弘諺，將於雙溪學生會辦召開會前會，學生會網站上已 

     有同學提供意見並希望能列席會前會，將於網站上公開會議時間、地點，讓同學自由列席。 

      3、9/18 (三)請教務會議代表務必向群育中心領取會議資料。 

      4、雙溪議會辦公室為 B215，待設備進駐完成即可正式啟用。 

   5、紀律委員會於期中考後即可開始備審議員假單。 



   6、今年希望能完整得編撰法規，議員們可從自身感興趣的法規大標題、範疇，開始思考須修

改、調整的部分，經三分之一以上的議員連署可提法規議案。 

          

 18:49  議員徐意涵、張德慧抵達。 

 

   （二）財政委員會報告  

      1、進行第一次臨時會學生會暨學生議會預算修正報告  

        A.學生會上學期行政預算 : 

         (1)秘書處  A-04-01  士林青年卡單價 20 → 17。 

         (2)財務處  B-02-01  掃把單價 200 → 100。 

                    B-02-02  畚箕單價 200 → 100。 

                    B-03-01  可鎖櫃單價 1000 → 200。 

         (3)活動部  C-03-01  項目改為電影票。 

         (4)福利部  D-04-01  項目改為電影票；數量 8 → 6。 

                    D-04-02  隨身碟數量 8 → 6。 

         (5)外務部  F-01-04  筆記本單價 50 → 15。 

                    F-03-04  感謝狀數量 4 → 2。 

         (6)行銷部  G-03-01  會服製作單價 150 → 80。 

                    G-04-05  感謝狀數量 8 → 2。 

        B.學生會迎新周預算 : 

         (1)活動組  B-07-02  茶水費數量 2 → 1。 

        C.學生議會上學期行政預算 : 

         (1)秘書處  A-01-08  封膠單價 30 → 60；數量 2 → 1。 

                   (因現在無法買到 30元的封膠，故在總金額不變下變更數量與單價) 

 

   （三）審議「學生會」學術部長企劃認可案一讀 

         審議「學生會」學術部上學期行政預算案一讀 

1、簡述企劃案重點及修改部分  

        A.預算修改 : 

         (1)H-01-03電話卡與 H-01-04 skype卡合為一項，數量共計為 8；原列金額總計為 800元。 

         (2)H-01-06面紙宣單價 3 → 2；數量 1000 → 4000。 

         (3)H-02-08/ H-03-08/ H-04-08各講座感謝狀數量 3 → 1。 

        B.訂下今年學術主軸「大學生所建築的未來道路」，並衍伸出 4場演講。 

      2、議員提問 /建議 

         關議員 : A.企劃書 P.3痞克幫的克 → 客。 

                  B.《夢想》生涯講座的講師蘇貞昌先生的稱呼，建議由蘇主席改為蘇前院長，並

確定本人同意講師介紹之文字內容，如光頭、電火球等。 

         學術部回應 : 本人尚未回覆，會再詳細洽詢。 

 

      學術部補充 : 因場地問題，講座有三場在雙溪，一場在城中，對城中同學並不公平，因此提出

二解決方案 : 



                  (1) 進行場協，將《現實》經驗分享講座移回城中舉辦。 

(2) 增加其他適宜於城中舉辦的講座，將講座數量調整為雙溪三場、城中二場。 

 

 19:09  議員薛育涵抵達。 

 

         楊議員 : 網宣獎品何時發放? 

         學術部回應 : 目前因應臉書滿 300人案讚活動，已發出兩個獎品，期中考前後會發出各半

數量，兩張電影票或兩個隨身碟。 

         梁議員 : A.《熱血》知性講座講師柯文哲先生的稱呼建議改為醫師或主任。 

                  B. 講師費已確定 ? 

         學術部回應 : 仍在洽談中，目前以敲定時間為主。 

                  C. 講座門票費的使用 ? 

         學術部回應 : 未繳交學生會費之同學須繳交 50元，將開立收據並存入學生會帳戶。 

 

         許議員 : 學術部網頁的使用，對外公布下週各行政、學術單位活動，行政指的是學生會還

是校級單位 ? 

         學術部回應 : 皆係，目前已與群育、德育中心接洽，希望之後有活動能通知學生會，我們

將協助宣傳。 

 

         張議員 : A. 感謝狀三場講座各開三張是否過多 ? 

         學術部回應 : 係對隨行人員的尊重，例如《現實》經驗分享講座，其夫人可能也會上台。 

                  B. 門票印刷費怎麼算的 ? 

         學術部回應 : 以名片印製的形式，並在名片盒上設置文宣，預算低且宣傳效果更明顯。 

      學術部補充 : 面紙宣九月就會發放並印有九、十、十一月的所有活動，以期宣傳最大效益化。 

          

         陳威廷議員 : A.《旅程》生涯講座門票發放時間遇上連假，如何處理 ? 

         學術部回應 : 提前至 9/13開始發放，並加強宣傳。 

                      B. 總計發放票數為 150張 ? 

         學術部回應 : 場地總計 384個位置，共準備 400張票，以因應領票未到的情形發生。 

 

         楊議員 : 蘇前院長的講師費 5000元，其他講師費 10000元是如何定的 ? 

         學術部回應 : 蘇前院長此次不予收受講師費，5000為車馬費，而其他講師之 10000元為

上限，尚為洽談中。 

         眾議員 : 5000車馬費是否太高了些 ? 

         學術部回應 : 5000元為上限，會在洽談，且可能要再加上隨扈。 

         鄭議員 : 所以還須負擔其隨扈的車馬費，一般而言不是只要負擔本人，其他隨行人員由對

方自行安排 ? 

         學術部回應 : 我們預估的是最高的交通費，會壓在可負擔範圍內，等演講時間敲定後再詳

細洽談。 

 

      表決 :    贊成  17票 



                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布學術部長企劃認可案、學術部上學期行政預算案一讀通過。 

      雷議員提案學術部上學期行政預算案進付財務委員會。 

      表決 :    贊成  16票 

                反對   0票 

                棄權   1票 

      主席宣布學術部上學期行政預算案進付財務委員會。 

 

         楊主委 : 建議蘇前院長的講師費改為車馬費。 

         史會長 : 邀請蘇前院長還須知會校級單位，如果他們認為應該要準備獎牌，還必須藉此報

核。 

         楊主委 : 對於講師費，財委還有意見嗎 ? 

         史會長 : 實報實銷，講師費必須簽核，對方開公文過來我們才能報銷，5000只是個議價

空間。 

         李議員 : 學校會補助獎牌嗎 ? 

         史會長 : 不會，因主辦方係學生會。 

         楊主委 : 獎牌大約是 3200元起跳 ? 

         王議員 : 直接算 5000元吧，畢竟是實報實銷。 

         楊主委 : 那關於其他講座的講師費 ? 

         薛議員 : 10000元太誇張，EMBA找企業家來演講最多也只要 9000元。 

         詹主席 : 任爸的身分是歸類為藝人 ? 

         史會長 : 作家、藝人、企業家的演講價碼不同，例如作家還要看出冊數、上節目知名度，

多為 8000元以上，前年女王的講師費是 26000元。 

         陳琪安議員 : 所以柯文哲醫師也要 26000元 ? 

         史會長 : 目前有機會免費，但仍要商議，只是先訂 10000元。 

         張議員 : 任爸的講師費是對方定的 ? 

         史會長 : 仍在商議，但 10000元是基本。 

         徐議員 : 文學獎時有請作家來講評，時數更長但費用沒這麼高，且就我自己的認知，劉克

襄老師的演講價碼應該沒這麼高 ? 

         史會長 : 所以仍在商議中。 

         楊主委 : 財委們可自行再討論一下。 

                  目前有委員提議將各講座感謝狀數量均修改為 1張，同意者舉手 : 

      表決 :    贊成   6票 

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主委宣布各講座感謝狀數量均修改為 1張。 

 

         楊主委 : 對其他預算如無異議就回到講師費的討論上。 

         王議員 : 採實報實銷就沒問題。 

         呂議員 : 如果太低講師不願接受也不行，所有人都以花最低成本避免超額支出為目標，如



果超過 10000元就再考慮。 

         張議員 : 我們並沒有講師費的判斷依據。 

         鄭議員 : 也不知道能砍多少價，10000元就是個議價空間，學生會應該能自己抓價錢不要

超過。 

         楊主委 : 那目前確定講師費不改，感謝狀數量改為 1張。 

         張議員 : 蘇前行政院長的講師費 ? 

         楊主委 : 剛已決議維持名稱不變，採實報實銷 5000元也不動。 

 

      財務委員會宣布學術部上學期行政預算案通過。 

 

   （四）審議「學生會」迎新專案企劃書案二讀 

        審議「學生會」迎新專案預算書案二讀 

      1、簡述企劃案重點及修改部分 

         夜店趴下周開始售票，講座已開放索票，面紙宣、海報、DM下周宣傳開始。 

      2、議員提問 /建議 

        A.宣傳海報、門票相關建議事項 

         (1) 大標題新生狂熱夜配色不夠醒目。 

         (2) 白色的內文字體太粗感覺像糊掉了。 

         (3) 主辦單位東吳大學學生會標記不夠明顯。 

         (4) 門票長得太像宣傳小卡，建議與 DM定在一起發放或多劃記一個剪票區以示區別。 

        B.提問  

         鄭議員 : 專車接送規劃；其他學舍如何安排 ? 

         學生會 : 兩校區都有專車接送，也會在鄰近捷運站開放下車。 

 

         張議員 : 夜店趴有安排抽獎嗎 ? 如何進行 ? 

         學生會 : 有，因參加制服夜店趴都必須保險，所以想透過保險名單抽獎。 

 

         徐議員 :《旅程》生涯講座的預估參與人數迎新周和學術部請統一，是 150、200還是 400 ? 

         學生會 : 以學術部的預估為主，400。 

         呂議員 : 開放入場時間也須統一。 

         學生會 : 以學術部的企劃為主，18:15。 

 

         鄭議員 : 酒的供應辦法 ? 

         學生會 : 門票可撕成三等份，憑票可兌換 3杯調酒，另有啤酒限量暢飲。 

           

         李議員 : 酒醉的緊急處置 ? 有請其他宿舍人員待命嗎 ? 

         學生會 : 制止同行者也醉酒，確保有人知道如何送喝醉者回去，也有請住宿組幫忙，學生

會人員會在學校待命和巡邏。 

 

         楊議員 : 場內抽菸者如何處理 ? 

         學生會 : 先柔性勸導，如屢勸不聽交由夜店安管處理。 



 

         許議員 : 夜店趴的保險是強制的嗎 ?  

         學生會 : 是，不保不能進，但當日買票者及拿黃牛票者無法保險象進場必須簽切結書。 

         楊議員 : 切結書有針對對象和個資法問題，內容須再補齊。 

 

         關議員 : 另外要注意專車車齡問題及當日來的接駁專車是否和契約上訂的一樣。 

 

      表決 :    贊成  17票 

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布迎新專案企劃書案、迎新專案預算書案二讀通過。 

      楊議員提案迎新專案企劃書案、迎新專案預算書案進付三讀。 

      表決 :    贊成  17票 

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布迎新專案企劃書案、迎新專案預算書案進付三讀。 

 

         徐議員 : 活動宗旨第二段第 2行，此外後不用逗點。 

         楊議員 : 活動宗旨第二段第 3行，將未來 4年刪掉，法律系要讀 5年。 

                  活動意涵日期的括弧改全形，避免和列點用括弧混淆。 

         鄭議員 : 活動意涵第一項第 2行的故去掉語句較通順。 

         薛議員 : 活動意涵第三項標題的冒號去掉。 

         詹主席 : 並在日期後補上星期幾。 

         楊議員 : 第 2行的抑應該用亦才對。 

         張議員 : 第 5行的次改為此。 

         徐議員 : 第 6行，中文沒有甚而的用法，改成因此。 

         楊議員 : 組織架構圖活動組組長後補上空格。 

         詹主席 : 工作職掌財秘組第一項收支整留給為收支規劃。 

                  活動流程依舉辦日期排放，生涯講座應為第一項。 

                  活動流程第三項制服夜店趴的項目、時間、地點置中排放。 

         李議員 : 活動流程第三項制服夜店趴專車資訊直接用 (一) 去程 : 

                                                         (二) 回程 : 

 

      表決 :    贊成  17票 

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布迎新專案企劃書案、迎新專案預算書案三讀通過。 

 

中場休息 20:17 – 20:25 

   (五) 審議「學生會」秘書處長企劃認可案二讀 

        審議「學生會」秘書處上學期行政預算案二讀 



      1、簡述企劃案重點及修改部分 

         學生會 : 無修改。 

      2、議員提問 /建議 

         詹主席 : 報告一下目前收會費的狀況。 

         學生會 : 已達 80多萬。 

          

         楊議員 : 入會禮發放狀況 ?  

         學生會 : 城中雙溪各 200多份，接下來會配合迎新周擺台發放，另外，可能會和學校合作，

直接用 e-mail通知新生來領取。 

 

         李議員 : 有無配套措施讓其他年級的同學能夠得入會禮 ? 

         楊議員 : 或任何能消耗多餘入會禮的方法，以免浪費 ? 

         學生會 : 入會禮按市價為 500元，但價格可再議，或者是之後的活動能拿來抽獎、當贈品。 

 

         李議員 : 士林卡有期限，後期發放會不會影響同學權益 ? 

         學生會 : 應該還好，期限是明年 12月，我們會盡早發放完成。 

 

         薛議員 : 有無領取士林卡之期限 ? 

         學生會 : 沒有，直接來會辦也可領取。 

 

      表決 :    贊成  17票 

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布秘書處長企劃認可案、秘書處上學期行政預算案二讀通過。 

      關議員提案秘書處長企劃認可案、秘書處上學期行政預算案進付三讀。 

      表決 :    贊成  17票 

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布秘書處長企劃認可案、秘書處上學期行政預算案進付三讀。 

 

         關議員 : 學期重點工作請假制度第四點，無過曠會改成無故曠會。 

         雷議員 : 11月行事曆在 11-16後補上日。 

         楊議員 : 迎新周、聖誕周等各企劃記得統一周字用法。 

         呂議員 : 8月行事曆注意，議會時間無須放上學生會行事曆。 

 

      表決 :    贊成  17票 

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布秘書處長企劃認可案、秘書處上學期行政預算案三讀通過。 

      張議員提案調動議程，學生權益委員會報告提前開始。 

      表決 :    贊成  17票 



                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布學生權益委員會報告提前開始。 

 

  （六）學生權益委員會報告 

      1、進行上次學權委員會會議報告 

    A.修正之資料  

          學生權益委員會之運作事項：除去請假之委員人數，到場之委員人數超過二分之一通過 

     始達成決議，會議採委員每席每票，計票制，不採取共識決。 

    B.針對申訴流程提出質疑 : 

     (1)與學生會申訴管道並行，有業務重疊、混淆東吳師生之疑慮 : 

   為增加處理申訴案件之效率及成果，將申訴事件依內容分處理層級，學權委將針對層 

   級較大之事件如:選課系統有狀況等，召開臨時會，另外，申訴案件若層級較小如:在 

   地餐吃到蟲等，若東吳師生將此類事件向議會申訴，議員也可直接跳過召開臨時會之 

   程序處理，此類申訴案件都將進行記錄，並於兩個月一個的學權委與學生會福利部的 

   會議進行整合，一同發表於福利公報，確保所有申訴案件都有妥善處理。 

    (2)申訴單內容、格式有不合宜需修改之處 : 

   由於前一項議題已決議並無業務重疊之問題，因此無須修改議會申訴單的格式為針對 

   校級會議的模式。 

        (3)申訴案件處置之及時性問題 : 

   申訴案件若層級較小如:在地餐吃到蟲等，可由議員跳過召開臨時會之程序直接處理， 

   連絡相關單位、議長或學生會三長，層級較大之事件如:選課系統有狀況等，將由學權 

   委員會召開臨時會，且須於事件結束後提出報告以登錄、歸檔案件。 

        (4)學生議會與學生會的申訴案件可否定時整合、歸檔，以確保有無業務疏漏及觀察東吳 

       師生較常遇見哪方面的權益受損 : 

   於會中訂下每兩個月一次的整合會議，學權委員會統整各層級申訴案件，最後歸納較   

   小層級之案件並配合學生會福利公報之發行。 

 

    4、    C.學權會之職責 : 

       議會將於每個月大會上留下最後 20分鐘至半小時，由學權委進行近期申訴狀況處理報 

     告，以確保進行長期追蹤。 

 

     D.執行細則開放提議 :   

        (1)嘗試運行並於此同時進行修訂，以改進不合宜之處。 

        (2)細則要正式修至法規前須完善內容、章節格式並補上組織章程圖。 

        (3)為落實學權委員會申訴工作之運行，須建構宣傳管道以確保東吳師生了解自身權益，  

       如:與學生會合作架構學生議會網站、臉書粉絲專頁、議會辦公室申訴信箱等等。 

 

    E.學權臨時會召開相關事項 : 

         如遇相關學權之事件，將由學權會召委不定期召開臨時會，由與會委員先行並將討論過程 

     上傳臉書社團，彙整其他學權委員之意見，再行研擬。 



 

    F.議會出席規則 : 

        未於規定期限內向秘書處以正式假單請假，或未通知主席或其他與會人員可能發生之遲到  

     情形，一旦超過 15分鐘即視為曠會，曠會兩次即停權，將依正式罰則處理。 

 

      2、議員提問 /建議 

         鄭議員 : 申訴單的分類由誰進行 ? 

                  業務重疊問題 ? 

                  議員可處理到什麼地步 ? 

         學權會 : 學權負責收申訴單，秘書處收最後的處理結果並歸檔，由於處理及時性的問題，

議員收到小層級申訴可先行處理，再彙報給學權會，大層級的再來召開臨時會，

避免讓同學有被踢皮球的感覺，如果真的不知道如何處理，學生會辦離很近，可

找福利部幫忙。 

 

 21:10  議員張德慧離席。 

 

   (七) 審議「學生會」財務處長企劃認可案二讀 

        審議「學生會」財務處上學期行政預算案二讀 

      1、簡述企劃案重點及修改部分 

         學生會 : 預算有修改。 

      2、議員提問 /建議 

         關議員 : 關於會辦安全管理問題，會辦及可鎖櫃鑰匙是遺失還是怎麼了 ? 

         學生會 : 57屆幹部較多，還有一部分前幹部的鑰匙未歸還。 

         鄭議員 : 鑰匙數量為何是 15，太多人有也不安全 ? 

         學生會 : 大約是幹部數量的一半，安全是還好，貴重物品都鎖起來了，大型貴重物品也沒

多少。 

         楊議員 : 之前可鎖櫃鑰匙有丟過，這樣辦活動收的錢不是很危險 ? 

         學生會 : 現在有鑰匙了，只是 2把不夠還缺 1把。 

         薛議員 : 有必要這麼多人拿鑰匙嗎 ? 

         學生會 : 活動期間很需要，平日也不是所有時間都有人能守會辦。 

         薛議員 : 可以放 1把常備鑰匙在會辦，活動期間也可用那把進出會辦。 

         鄭議員 : 一般而言，一間辦公室鑰匙數量達 15支實在有點誇張，更何況鑰匙還是傳承的。 

         詹主席 : 要減少鑰匙數量嗎 ? 

         學生會 : 我們可以調整鑰匙分配方式。 

         鄭議員 : 學生會須考慮回收鑰匙方法。 

         學生會 : 那減少至 5 支，這是迫切所需數量。 

 

      表決 :    贊成  16票 

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布財務處長企劃認可案、財務處上學期行政預算案二讀通過。 



      關議員提案財務處長企劃認可案、財務處上學期行政預算案進付三讀。 

      表決 :    贊成  16票 

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布財務處長企劃認可案、財務處上學期行政預算案進付三讀。 

 

         楊議員 : 六、部(處)工作職掌範圍第八項會刊改成會報。 

         王議員 : 9月份行事曆 2-6日第一哩改成第 1哩。 

 

      表決 :    贊成  16票  

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布財務處長企劃認可案、財務處上學期行政預算案三讀通過。 

 

   (八) 審議「學生會」福利部長企劃認可案二讀 

        審議「學生會」福利部上學期行政預算案二讀 

      1、幹部自我介紹 : 雙溪福利部部長 莊林哲、副部長 陳怡君。 

      2、簡述企劃案重點及修改部分 

         學生會 : A.學期重點工作對外第五項，福利部無權召開公聽會所以修改為由學生代表發

起，福利部僅負責場地等相關事項。 

                  B.福利公報會與學生會報一同發行，時間是第 2、4期(10、12月)。 

                  C.所有申訴單一律以編號代稱，根據個資法，申訴單上簽章的部分將刪除。 

      3、議員提問 /建議 

         楊議員 : 預算漏開魔鬼粘。 

 

         鄭議員 : 學期重點工作對外第二項，與生涯發展中心合作是指統計資訊，然後放到學生會

網站嗎 ? 

         學生會 : 我們發現生涯發展中心本身就有設置網站只是鮮為人知，目前打算先了解他們對

網站的使用與規劃，福利部可能會協助進行推廣的動作。 

 

         楊議員 : 申訴箱製作進度 ? 

         學生會 : 已完成，預備放在雙溪 B、D、R棟一樓電梯旁，城中 2、6大樓。 

         詹主席 : D棟確定能放 ? 

         學生會 : 已向總務處申請。 

         詹主席 : 因擔心用無痕膠貼申訴箱會開先例讓其他人也去貼海報，總務處可能不通過申

請，有無備案 ? 

         學生會 : 改放學生會版(B棟 1或 2樓的)。 

 

         鄭議員 : 申訴箱上只有學生會英文縮寫，所屬單位不夠明顯。 

 

         關議員 : 信箱管理問題，多久收一次 ? 誰收 ? 



                  如有人不滿申訴系統而破壞信箱，如何處置 ? 

         學生會 : 因尚未招收部員，現由福利部長、副部長分大樓負責管理，破壞信箱的問題尚未

想到因應方案。 

         薛議員 : 6大樓的擺放地點要注意，以免被雨弄濕或放置位置太容易被忽略。 

 

      表決 :    贊成  15票 (梁議員暫離席) 

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布福利部長企劃認可案、福利部上學期行政預算案二讀通過。 

 

   (九) 審議「學生會」行銷部長企劃認可案二讀 

        審議「學生會」行銷部上學期行政預算案二讀 

      1、簡述企劃案重點及修改部分 

         學生會 : 無更動。 

      2、議員提問 /建議 

         鄭議員 : 學生會網頁的右方字體有誤差 ? 

         學生會 : 已修正。 

 

         呂議員 : 主要工作事項的部內教育要做些什麼 ? 

         學生會 : 網站更新、粉絲頁管理、AI、PS的使用和 POP課程。 

 

         楊議員 : 會服製作進度 ? 

         學生會 : 來得及迎新周穿。 

 

         李議員 : 學期重點工作對外的第三項，海報行事曆是只有學生會還是包含各社團 ? 

         學生會 : 請學術部每 2個月彙整校內外各藝文活動，我們再進行宣傳。 

         李議員 : 張貼的地方 ? 

         學生會 : 會版。 

 

         李議員 : 行事曆上的聖誕周技術指導是指 ? 

         學生會 : 專案的營本是另派的，所以由行銷部進行 POP、AI等使用教學。 

 

         楊議員 : 海報行事曆未有預算 ? 

         學生會 : 海報行事曆本身設計就會是會版的一部分。 

 

         李議員 : 學期重點工作對外的第一項第 3點，與福利部的合作有無具體計畫 ? 

         學生會 : 先由福利部提出計畫，行銷部只負責協助宣傳、推廣，增加同學的參與度，不僅

福利部，其他部處如有需要也會提供協助。 

 

         鄭議員 : 美工用品的補充量有需要這麼大嗎 ? 會版大小 ? 需要如此多高單價的紙 ? 

         學生會 : 是全學生會及專案的器材補充，這次設計較豐富，需要較大量的紙。 



         鄭議員 : 需要用到丹迪、雲彩紙 ? 50張 ? 

         薛議員 : 應有設計圖，再估用紙量。 

         學生會 : 那把數量減少大約至 20-25張，之前沒這筆預算是因為學生會有紙，社研留下的。 

         鄭議員 : 那提議更改為 25張。 

 

         陳威廷議員 : 定期行銷會課的安排是何時 ? 行事曆上沒看到。 

         學生會 : 暫定期中考前後兩周各一次。 

           

      由於 6大樓即將熄燈，提議將剩下議程留至下次臨時會再進行 。 

      表決 :    贊成  16票  

                反對   0票 

                棄權   0票 

      主席宣布剩下議程留至下次臨時會再進行 。 

 

下次開會日期 另行通知 

 


